

越知のたから

越知小学校 令和6年8月28日 NO.10



まだまだ 感染症対策も!

★2学期スタート★

まだまだ 熱中症注意!

あっという間に夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。静かだった学校に、子どもたちの元気な声が響き、活気が戻ってきました。やはり子どもは、パワーを持っているなと改めて感じました。

2学期が始まったばかりですが、台風の接近もあり、明日29日、あさって30日の登校について心配をしているところです。先日、越知町教育委員会より、台風接近についてのお知らせが、すぐーるで配信されましたが、今後も休校等について、越知町教育委員会または、越知小学校より、お知らせがあることも考えられますので、その際には、ご確認をよろしくお願いいたします。

⇒愛校作業へのご協力ありがとうございました。

暑い中、子ども達の教育環境を整えるために、お力をお貸しくださり、本当にありがとうございました。 日常では作業できない細かいところまで、きれいにしていただき、感謝申し上げます。

こんなに多くのお父さん、お母さんが自分たちのために、協力してくれているということを、子ども達が 実際に見て、感じることは、頑張る原動力にもなります。今後とも、よろしくお願いします。

~2学期より変わること~

夏季休業中に、教職員でI学期の反省と2学期からの取り組みについて話し合いを持ちました。よりよい学校に向けて、いくつか変更点がありますので、お知らせします。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

〇フッ素洗口・・・毎週木曜日の8時25分から実施・・・朝、8時15に遅れないように登校しましょう (これまでは水曜日の13時15分から)※昼休み後の加力時間の確保のため

〇木曜日の日程・・・委員会のある日、4年生は学習をしていましたが、担任が委員会活動に専念できるよう、 下校することにしました。4年生は、1~3年生とともに、下校扱いとなります。クラブのときも同様、下校です。

- ※委員会・クラブがない場合は、全学年情報活用能力の育成(タブレットを使って学習する際のスキルアップ) のための加力学習をして下校となります。詳しくは、各学年の学級通信等でご確認ください。
- ※新たな校時表については、後日すぐーるで配信します。

さらに よりよい学校へ!

○2学期とくに、大切に取り組んでいくこと2点!

・「心のこもった気持ちのよい挨拶」と相手を大切にする「聴き方」

どちらも、自分も相手も心地よいことにつながります。教職員も含めて、大人も子どもも

「挨拶」と「聴く」を大事にする2学期にしていきます。保護者の皆様も一緒に取り組んでみませんか?

→授業の始めと終わりの挨拶を「お願いします」「ありがとうございました」に変更します。

ともに学ぶ仲間を大切にする心と社会で使えることばの獲得をねらいます。中学校と合わせることで、連携も図ります。